

第5回 中部労福協まつり

〔8月23日（日） 倉吉市 関金親水公園〕

会場は元気な歓声で盛り上がりました！！

8月23日（日）、関金滝川親水公園において第5回中部労福協まつりを開催しました。今年もたくさんの方に来場をいただき、約500人の参加を得て開催できました。来賓として、



連合鳥取中部地域
協議会より盛山副
議長、鳥取県労働者

福祉協議会からは安田理事長をお迎えし、最後まで一緒に
て楽しんでいただけたことを感謝しております。



開始前から続々と会場に訪れていただき、開会式はとても賑や
かな雰囲気に包まれました。また場内には、キャンディーのつ

かみ取り、大山乳業製品販売コーナー、小規模作業所フレンズさんによる出店コーナーが設置され、来場者を大いに楽しませてくれました。

開会式が終了後、恒例の「〇×クイズ大会」でスタートしましたが、最初から会場は大盛り上がりでした。続いて、メインイベントの「マスつかみ」大会になりましたが、参加者の前で約2,500匹のマスが放流されると会場は一気に盛り上がりを見せ、参加者のモチベーションは最高潮に達しました。今年は、保育園の親子会での参加、福祉施設の方の参加もありました。勢いがいいマスに物怖じしないで果敢に、アタックする子どもたちの勇姿に家族みんなで拍手をする光景が見られました。「大物賞」ゲットは、なんと2年続けての父娘のご家族でした。60cm近い大物をつかみ取った見事な「連覇」に、会場からも拍手がわいてきました。

労福協中部支部の「ワークライフバランスの啓発活動」PRで来場者に川柳・標語の募集を行いました。その中から5点の入賞作品を決定しました。



- がんばったらできないことはない。目標を決めて全力でとりくめば、
(目標達成を) できる！ (Iちゃん 7歳女性)
- 良い休暇 日々の仕事の 穏となり (Sさん 32歳男性)
- ゼロ残業 家庭は円満 心は健康 (Aさん 56歳男性)
- 助け合う力 働く力 みんなで育てあおう (Nさん 男性)
- 家・仕事 心のゆとり 相乗効果 (Yさん 40歳女性)

こうして無事に終わることができたのも労福協の役員のみなさんをはじめ、関係者のみなさまのご理解ご協力があってこそと感謝申し上げます。ありがとうございました。来年もさらに盛り上がるイベントにしたいと考えております。引き続きみなさまのご指導・ご鞭撻を賜りますようよろしくお願いします。

（報告 中部支部事務局長 川上慎治）